
発言順序 質問者 質　　問　　事　　項

1 安藤　邦晃
・給食費無償化について町長の考えは
・特殊詐欺被害防止対策、町としての所見は

2 山下　裕矢 ・ゴミ分別効果と今後の課題は

3 早川　茂樹
・第７次川越町総合計画の進捗は
・今後、広聴をどのように行っていくのか

4 栁川　平和 ・職員の中に防災関係の有資格者は何人いますか

5 寺本　由美 ・不登校の児童・生徒の支援は

6 稲塚　利夫
・ヤングケアラーの把握と支援について
・病児保育について
・防災体制の強化

7 杉本　雅照 ・ペットボトル100％リサイクルの取り組みについて

8 松岡　正敬
・公園の環境整備について
・横断歩道での安全対策は
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